



# communiqué

N°:  
No.: 41

Le 17 février 1986

## LE MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR ANNONCE UNE VENTE DE 36.5 MILLIONS DE DOLLARS CANADIENS

Djakarta (Indonésie) - Le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher, a annoncé à Djakarta une vente de 36.5 millions à la République d'Indonésie par International Aeradio (North America) Limited, de Richmond Hill (Ontario).

La vente comprend notamment la fourniture d'équipement et de services de télécommunication pour le projet de transport par chemin de fer du charbon de Bukit Asan (sud de Sumatra) y compris les installations, la formation et les essais de réception.

En vertu d'un prêt à multiples conventions de versement, la Société pour l'expansion des exportations (SEE) versera une tranche de 15,65 millions de dollars canadiens.

De son côté, l'Agence canadienne de développement international (ACDI) accordera un financement parallèle de 5,21 millions de dollars canadiens pour cette même vente.

On s'attend à ce que cette transaction crée de l'emploi pour environ 670 années-personnes à International Aeradio (North America) Limited et chez les 15 principaux sous-traitants.

L'International Aeradio (North America) Limited se spécialise dans la fourniture de systèmes de communication clés en main, ainsi que dans la conception, l'approvisionnement, l'installation, la formation d'employés, l'entretien et l'opération des systèmes.

.../2